

SEMANA A SEMANA

Octubre 6 – Octubre 10

Luego de una celebración sencilla, bellísima, cargada de sentimiento y energía —en la que, como relató en el escrito anterior, nuestros niños y niñas, sus familias, nosotros, maestros y maestras, y los acompañantes, disfrutamos de una mañana en medio de la fraternidad y la esperanza que alumbría el camino de todos, especialmente de los chicos y chicas que recibieron la primera comunión—, nos encontramos nuevamente, docentes dispuestos y convencidos de disfrutar juntos una semana de estudio, reflexión, conversación, preparación, profundización, conocimiento y todo aquello que pueda imaginarse en torno a nuestro quehacer como educadores y formadores.

Con una agenda preparada con antelación por el Comité Primario Institucional y bajo la dirección de nuestro rector, **Luis Fernando Castañeda**, quien, luego de los respectivos saludos y buenos deseos, destacó la importancia que tiene para nosotros, como miembros activos de la comunidad, repensar cada día nuestra profesión y la profunda responsabilidad que ello conlleva. Además, compartió los propósitos de estos encuentros y, sobre todo, la trascendencia de revisar y actualizar nuestro **PEI**, teniendo muy en cuenta las nuevas normativas y decretos emanados por el Ministerio de Educación Nacional.

Durante el transcurso de la semana también contamos con la presencia del abogado **William Taborda**, juez de familia, quien amablemente aceptó nuestra invitación y compartió no sólo su conocimiento legal, sino que además nos extendió una invitación, desde su lugar de colega maestro, a tener muy presentes las circunstancias actuales y la delicadeza que debemos mantener para no incurrir en situaciones que, quién lo creyera, podrían incluso poner en riesgo nuestra profesión y, más aún, nuestra **libertad**.

Aprovechamos igualmente la semana —en medio de un intenso invierno— para realizar algunas refacciones locativas y profundizar en labores de aseo, protección y mantenimiento.

Para todos, **buenas semanas y buen retorno.**

Luis Javier Hernández Montoya

Coordinador de Convivencia.